
　

開催日時： 平成26年2月20日（木）20：30～　　平成26年2月22日（土）15：00～　（2日間）

参加者： 20日　42名（薬局　31件）　　22日　30名（薬局　25件）　　　　合計72名

アンケート回答： 55枚

４、地域医療連携室についての疑問・要望

○今回のような研修会をまた開いてほしい。もっと話を聞きたい。
○明日からの在宅に役に立ちました。ありがとうございました。
○定期的に今回のような研修会を行ってほしい。
○現在の活動状況を知らせてほしい。
○今回のような情報交換会も薬剤師のが顔の見える関係になるために役立つと思います。

平成26年3月14日

研修会に参加された先生方、お忙しい中ありがとうございました。今回の研修会は在宅医療に関わるのにあたり必要
な情報を得ることと、連携を進めるためにお互いの顔を知ることを目的として実施いたしました。アンケートの結果では
多職種との事例検討会の要望がもっとも多く、連携の必要性を強く感じております。次回は在宅医療に係る診療報酬
改定関連と意見交換会を検討しております。これからも先生方のご要望にお応えできるように研修会の企画をしていき
ます。今後ともよろしくお願い致します。

～　地域連携部会一同　～

※アンケート結果の詳細については今後堺市薬剤師会ホームページに掲載する予定です

第 2 回 在 宅 医 療 推 進 研 修 会 報 告 
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在宅経験 

アンケート回答者（55名）  

15人 20人 10人 4人 2人 1人 薬剤師歴 

０～１０年 １１～２０年 ２１～３０年 ３１～４０年 ４１年～ 不明 

39人 
16人 

1、今回の研修会の内容は 

役に立ちましたか？ 

①十分役立った 

②少し役立った 

③あまり役立たなかった 

④全く役立たなかった 

⑤無回答 
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２、どの業種との検討会がもっとも 

必要と考えられますか？ 

①ケアマネジャー 

②医師・歯科医師 

③訪問看護師 

④ヘルパー 

⑤その他 

⑥無回答 
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３、今後どういった内容の研修会を希望されますか？ 

①多職種との事例検討会 
②在宅未経験者の為の研修 
③無菌調剤に関する研修 
④麻薬に関する研修 
⑤医療・衛生材料に関する研修 
⑥在宅に関する薬価改正の研修 
⑦褥瘡に関する研修 
⑧認知症の研修 
⑨栄養状態に関する研修（ＩＶＨ含む） 
⑩嚥下障害に関する研修（簡易懸濁法含む） 
⑪その他 

以上


